



第78回一中健児之塔慰霊祭

梅

雨明け直前の曇り空の下、6月23日(金)慰霊の日に第78回一中健児之塔慰霊祭が開催されました。

新型コロナウイルス移行を受けて、4年ぶりの全体開催となり、首里高校からは1年生全員、2・3年生代表、部活生、職員、教育実習生などが参加し、遺族や同窓生を含めおよそ750人が参列しました。

慰霊祭は正午の時報とともに全員で黙祷を捧げた後、養秀同窓会の與儀毅会長の式辞、吹奏楽部・合唱部による献奏と関係者の焼香が行われました。続いて生徒を代表して生徒会長の田中煌洋さん(西原東中)が「戦争というものがどれだけ愚かな行為かを戦場を経験した方々の心情を理解して、平和を守っていきます」と誓いました。その後、各クラスの生徒代表による

献花となぎなた部の泉水ほのかさん(与那原中)、平安名はなさん(西原東中)及び空手部の山川七南海さん(浦西中)による奉納演舞が行われ、最後に全員の校歌斉唱と生徒代表らによるオオゴマダラの放蝶が行われ慰霊祭は幕を閉じました。

戦後78年を経て少しずつ沖縄戦の記憶は遠のいていきますが、当時の首里高生(一中生)の2人に1人、沖縄県民の4人に1人が犠牲となった戦争の恐ろしさと平和の尊さを慰霊祭を通じて受け継いでいくことの重要性を改めて感じた一日でした。



担当の先生方を始め、放送局・生徒会・部活生ら全ての首里高生・職員に感謝申し上げます。



第1回美化週間開催!



教室清掃の強化や全校生徒の美化意識の高揚、美化委員会活動の活性化を目的として、6月12日(月)から16日(金)の5日間に第1回美化週間が実施されました。

各クラスが点検項目を中心に教室の清掃を行い、放課後に美化委員が点検します。10個の点検項目は最高5点の採点基準があり、1日50点、合計250点満点となります。どのクラスも毎日一生懸命清掃活動を行い、初日から満点を出すクラスもありました。

結果は1年10組(238点)、2年2、3、5組(220点)、3年2、9組(244点)となりました。

並行して美化委員によるトイレ洗流(川柳)も披露されユーモアの中にもマナーの大切さが伝わりました。

担当の嶺井先生、美化委員の皆さん、ありがとうございました。



なぎなた九州優勝!

鹿

児島県総合体育センター武道館で6月17日(土)・18日(日)に開催された令和5年度全九州高等学校体育大会・第29回全九州高等学校なぎなた競技大会において首里高校が見事団体優勝を果たしました。九州総体5連覇の偉業となります。



また、主将をつとめる泉水ほのかさん(与那原中)は平安名はなさん(西原東中)と組んだ演技及び個人でも優勝し三冠を成し遂げました。

なぎなた部は今年の沖縄県高等学校総合体育大会でも団体8連覇、個人・演技も含めて完全優勝を果たしています。

8月には北海道で行われる全国高等学校総合体育大会に沖縄県代表として出場します。昨年の四国総体では県勢3年ぶりの全国制覇を成し遂げました。県大会・九州大会での経験と勢いに乗って全国総体でも活躍してくれることを期待します。